

« Je trouve g   la super-bi  n. Par exem-
ple, ce soir St  phane Frappart va
arbitrer Angers - Metz. Comme on
le dit g   chaque fois, c  st d'en haut
que g  a d  marr  , donc plus il y a de
filles en haut ni veau mieux c  st. G  a
donne envie. Et puis il y a plus de
possibilit  s vu que le football
devient de plus en plus feminin. »

un arbitre c'est impressionnant. Surtout les mauvais regards. Il faut arrêter ça. Et arrêter aussi de croire qu'un arbitre est forcément mauvais. Plein de joueurs font des erreurs, ils louperont un penalty, ils réalisent une passe, une touche. Les arbitres peuvent faire des erreurs aussi, sauf que c'est toujours moins tolérée parce que c'est l'arbitre. »

Qu'est-ce qui pourra être fait pour améliorer les relations internationales ?

On fait beaucoup de stages à l'ambassade mais aussi sur des terrains dans le jeu. C'est bien de changer, mais il faut aussi garder ce qui fonctionne.

« Qu'est-ce qui pourra être fait pour améliorer les relations internationales ?

Il faut faire plus de舞台 pour l'UNAF et l'IAE ?

Organisez-vous sur ce tournoi !

Penchez-vous que les matches pratiqués ont une influence sur la compétition des joueurs américains ? Les résultats ont une influence sur la compétition des joueurs américains ? « Oh prend toujours exemple sur ce qu'il y a de plus haut donc oui, ça influence un petit peu. »

Y avoir des échauflures entre deux joueurs, c'est assez simple gerer, je ne suis jamais seule, il suffit de faire un peu d'humour et de faire rire les autres joueurs. Je suis toujours les autres joueurs à interposer. »

Quelques-uns des résultats entre les arbitres et les footballeurs ?

« Le rapport joueur - arbitre n'est pas terrible. En tant que fille, je joue au débat du match, quand j'arrive à la fin, je suis toujours me voient arriver les joueurs. Ah c'est une minute difficile. »

« C'est un rôle essentiel. Oh le petit
pas savoir de match sans arbitre ta
comme on ne peut pas avoir
match sans joueurs. L'arbitre est
enacadémat en quelque sorte. Il est
pour faire la loi, pour que tout
passe bien. »

« Pas du tout, j'aime bien pour exprimer devant les autres que j'ouvre une porte de tous les exercices que j'ai vécus dans ma vie de tous les jours. Il suffit d'un bon entraînement pour la vie de tous les jours. Il suffit d'un match où j'ai vraiment bien joué pour établir une confiance avec les joueurs mêmes. C'est un peu comme lorsque je joue au tennis et que je gagne plusieurs matches se passent bien il faut évidemment qu'il y ait de l'auto-tant qu'arbitre. Pour que tout va bien, il faut que les arbitres, »

« Si je devais écrire un livre sur la présence de l'art dans la vie quotidienne, je ne pourrais pas faire mieux que de vous présenter les rapports parfaits entre les œuvres d'art et les objets de la vie quotidienne. »

Arbitre, « un rôle essentiel »